

Herr Gleß gab zunächst noch eine kurze Erläuterung zum Ertüchtigungsprogramm für die Straßenbeleuchtung. So sind bisher im Rahmen des Konjunkturpaketes II rund 35 % der Leuchten im Stadtgebiet ausgetauscht worden. Die restlichen Leuchten werden nun im Rahmen der Finanzierbarkeit nach und nach ersetzt bzw. ausgetauscht. Zurzeit stehen noch Gespräche/Verhandlungen an, ob die nun anstehenden Maßnahmen (Austausch HQL-Leuchten gegen NAV-Leuchten) gefördert werden können.

Auf die Nachfrage des Ausschussvorsitzenden, ob der Einsatz von LED-Leuchten doch noch mal überdacht werden sollte, führte die Verwaltung aus, dass nach dem derzeitigen Stand der Einsatz von NAV-Leuchten die wirtschaftlichste Lösung sei. Jedoch werde die Thematik „LED-Leuchten“ weiterverfolgt.

Sowohl Herr W. Müller (CDU) als auch Herr Nettesheim dankten der Verwaltung für diesen vorgelegten Bericht.

Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: